



Uno de los momentos más significativos de la presentación, se registró cuando al paso de las formaciones suena el himno del glorioso Ejército de Chile. (Fotos Carlos Alarcón Duarte)



Las autoridades e invitados coincidieron, sobre el valioso aporte de las Fuerzas Armadas en los más de dos siglos de vida republicana.

500 EFECTIVOS Y CIVILES EN HOMENAJE AL DÍA DE LAS GLORIAS DEL EJÉRCITO

Con aumento de fuerzas y amplias muestras de cariño se realizó concurrida Parada Militar

214 años de Independencia. Solemne ceremonia congregó a uniformados y entidades voluntarias, además del Club de Huasos. El comandante del Regimiento N° 16 "Talca", reaccionó "muy contento que haya salido la ciudadanía a las calles a acompañarnos".

TALCA. Un día antes de la fecha oficial y bajo un emocionante marco de público en la Plaza de Armas, el Regimiento de infantería N° 16 "Talca" lideró un aplaudido desfile que este año exhibió a un mayor número de fuerzas humanas y técnicas, en honor al

Día de las Glorias del Ejército, que hoy se conmemora en memoria de quienes han entregado su vida al servicio de la Patria. La solemne ceremonia contó con la presencia del comandante de la unidad, situada en 2 Oriente con 11 Norte, coronel Humberto

Pakomio; la gobernadora regional del Maule, Cristina Bravo; el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque; los senadores Juan Castro y Paulina Vodanovic; los diputados Felipe Donoso y Jorge Guzmán; el alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz; la jefa de zona de Carabineros Maule, general Maureen Espinoza; el jefe PDI Maule, prefecto Marcelo Rebolledo y el obispo Galo Fernández, entre otros representantes provinciales y locales de entidades públicas, además de invitados especiales y diversos candidatos a las elecciones de octubre.

da instrumental del regimiento, única instancia en que con ocasión de las celebraciones de Fiestas Patrias estará presente. A diferencia de otras versiones donde era habitual escuchar sus sones en desfiles municipales, esta vez el requerido grupo musical por menor personal disponible debido al apoyo que están brindando en las zonas norte y sur, no visitó otras comunas. En la jornada, que se caracterizó por una amplia asistencia de amantes de las tradiciones del campo y familiares de los soldados que cumplen el servicio militar, el Ejército reconoció a dos de los suyos a nivel local. Con la

medalla 18 de septiembre al conseripto Cristóbal Hernández, dada sus cualidades sobresalientes entre sus pares; y con el Gran Mérito Militar al suboficial Cristian Monroy.

ALTA VALORACIÓN

Durante su patriótico mensaje, el comandante Pakomio, responsable del mando de los 400 hombres y mujeres que conforman las filas del recinto de Infantería, junto con resaltar que este año se exhibió en mayor número las capacidades en contingente y material, se mostró "muy contento que haya salido la ciudadanía a las calles a

acompañarnos", con motivo de los 214 años del aniversario patrio y el despliegue de las fuerzas armadas y de orden. "Este año tratamos de incluir un poco más de personal y vehículos, la verdad que el sentimiento tanto por la Independencia de Chile y el aniversario de nuestra institución nos hace comprometernos cada día más con la población. Se nota que hay cariño por la unidad, también por las Fiestas Patrias, ustedes vieron la gran cantidad de huasos bailando la cueca", enfatizó con notoria satisfacción el coronel, oriundo de la Isla de Pascua.



Los efectivos también exhibieron las vestimentas históricas del Batallón Talca, de cuyas victorias se sienten herederos las nuevas generaciones.

TRANSVERSAL PARTICIPACIÓN

Previo al paso de las delegaciones que integraron cerca de 500 personas, entre ellos 220 militares de la capital regional y 30 hombres de la Escuela de Formación de Carabineros de Santiago, el Club de Huasos Talca ofreció el tradicional pie de cueca, que sumó al baile a entusiastas autoridades, quienes disfrutaron de una impecable muestra en el frontis del edificio de Correos, con la marcha de los uniformados, Bomberos, personal de la Defensa Civil, voluntarios de ONGs y el numeroso paso de los jinetes a caballo, muchos con sonrientes niños. La Parada Militar contó también con la actuación de la ban-



El servicio a la patria, fue destacado en el soldado conseripto Cristóbal Hernández, que enorgulleció a la Familia.